



太陽っ子

～ かしこく やさしく たくましく ～



令和7年7月17日

第4号

文責 高田 義彦

前期前半お世話になりました！

時の流れは早いもので、新年度が始まり、4ヶ月が過ぎようとしています。子供たちは、4月と比べますとそれぞれの学年で大きく成長しています。

前期前半は、運動会、交通教室、人権の花伝達式、人権集会等、多くの行事を通して、協力することの素晴らしさや命の尊さ等、多くのことを学びました。また、日々の学習では、主体的に学習に取り組むこと、仲間と課題解決すること等、学び方を身に付けてきました。それから、地域学校協働活動推進員の原口さんを中心に、多くの地域の方々のご協力をいただき、安全な登下校や充実した学習を実施することができました。

今年度のスローガン「笑顔とチャレンジがあふれ、みんなで伸び合う学校」の実現に向け、着実に歩み始めることができたと感じております。

これも保護者の皆様のご理解とご協力のおかげだと感謝しています。夏休み期間中も、子供たちが様々な体験を通して、大きく成長してくれることを期待しています。元気に夏休みもお過ごしください。



人権集会！

着衣泳講習！

6月は、心のきずなを深める月間でした。その取組の一環として、人権集会を行いました。今回は、人権擁護委員の皆さんにもご協力いただき、人権について考えることができました。また、大野小の人権宣言も全児童で確認しました。

今後も子供たち一人一人が人権意識を高く持ち、人を大事にする大野小をめざします。



夏休みを前に、7月7・8日に着衣泳講習を行いました。講師には B&G から2名の方が来てくださいました。夏休みを前に大事な学習ができました。浮く際のこつやペットボトルなどの身近な物の活用など多くのことを学びました。

こういうことが起こらないことが一番です。夏休みは安全に過ごしてほしいです。



○7月4日の授業参観、学級懇談会は、大変お世話になりました。子供たちの様子はいかがだったでしょうか。子供たちは、保護者の皆さん前で、張り切っていたようでした。暑い中でしたが、多くのご参観ありがとうございました。

○2学期の始業式は、8月27日(水)です。また、8月24日(日)には PTA 美化作業を行いますので、ご協力をお願いいたします。

伝言板

※ 学校生活の様子は、学校ホームページでも紹介しています！ 「玉名市立大野小学校」で検索ください。